

みんなでやらいや！

～まちづくり活動報告～(第16回)

まちづくり地区会議の状況

名和地区編

大山町名和地区のまちづくり会議（庄内地・名和地区・御来屋地区・光徳地区）の話し合いの内容、検討事項などについて報告します。

この4地区とも、地域の交流が少なくなつて寂しくなってきたこと、子どもが少なくなってきたことなど、現状と将来を考え、地域がどうあるべきかについて話し合いを重ねてきました。「交流」がキーワードです。

【まちづくり庄内地区会議】

会長 橋本久行（富長東）

庄内地区運動会を『庄内ふるさと健康まつり』に！

3月末に庄内地区区長会と意見交換会を行いました。内容は、庄内地区運動会についてです。年々参加が少なくなつてきている現状を打破するためには、運動会の内容を再検討する必要があると考えました。このことは、昨年庄内地区区長会に提案しましたが、時間的な余裕がなく、現状で行うことになつてしましました。

今年度は、検討する時間をつくるために、この時期に区長会との意見交換を行い、まちづくり庄内地区会議の考えを伝えました。意見交換では、「参加したいが高齢化により参加できないので、誰でも参加できるような種

目を考えてもらえば、集落に持ち帰つて検討できるので嬉しい」といった声や、「まちづくり委員だけではなく、庄内の各種団体にも声をかけて皆で盛り上げればどうか」など、積極的な意見もあり、これから競技種目や全体の流れを、まちづくり庄内地区会議で検討していきます。

【まちづくり名和地区会議】

会長 真島英雄（梶原）

名和保育所の活用及び名和地区まちづくりアンケート調査を実施！

来年4月に廃園となる、名和保育所の活用について話し合いをしています。梶原にあつたお店もなくなり、地域が寂しくなつたと感じている方も多い、なんとか元気を取り戻そうと、保育所を活用した取り組みを中心にして意見交換をしています。

【まちづくり光徳地区会議】

光徳地区レクレーション大会の継続に向けて！

光徳地区会議では、交流部会と防災部会を設け検討をしています。交流部会では、昨年行われたレクレーション大会を継続して行うことを決め、実行委員会を立ち上げて内容の検討をしています。防災部会では、光徳地区的防災意識の高揚を目標に、レクレーション大会を交流部会と協力して行います。

あなたの集落の「まちづくり委員」さんに、声をかけてください。皆さん提案など、地区会議で検討します。

また、まちづくりの活動に参加したい方はいませんか。地区会議の様子を見ていただくこともできます。ぜひ、積極的な参加をお待ちしています。

【まちづくり御来屋地区会議】
会長 薩摩 浩（御来屋3区）
3部会で事業実施工程表（スケジュール）を作成！

御来屋地区会議では、定住部会・安全安心なまちづくり部会・世代間交流部会、そして新たに本部会（各部会の調整・組織作りなど）を設け、今年度の事業計画表を作成しました。

